



PENGUMUMAN REKTOR UNIVERSITAS NEGERI PADANG

Nomor: 222/UN35/EP/2019

TENTANG

**HASIL SELEKSI SPMB MANDIRI DAN PRESTASI JENJANG PROGRAM S1 DAN D4
UNIVERSITAS NEGERI PADANG TAHUN 2019**

Diberitahukan kepada calon mahasiswa baru Universitas Negeri Padang yang dinyatakan **lulus** dan diterima melalui **Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB) Jalur Mandiri dan Prestasi Jenjang Program S1 dan D4** Tahun 2019 bahwa Saudara diminta untuk mengikuti kegiatan verifikasi rapor dan nilai UN pada :

Hari/Tanggal : **Selasa dan Rabu/ 23 dan 24 Juli 2019**
Pukul : **08.00 s.d. 15.00 WIB**
Tempat : **Fakultas masing-masing sesuai program studi diterima**

dengan membawa :

1. Bukti tanda peserta SPMB Mandiri/Prestasi UNP Tahun 2019
2. **Rapor asli dan fotokopi** yang sudah dilegalisir oleh Kepala Sekolah dari kelas 1 s.d. 3 (semester 1 s.d. 5) sebanyak 1 rangkap. **Rapor asli** akan dikembalikan langsung setelah lulus verifikasi
3. Fotokopi Ijazah yang dilegalisir sebanyak 1 lembar
4. Surat Keterangan Hasil Ujian Nasional (SKHUN) yang dilegalisir atau Surat Keterangan Hasil Ujian Nasional (SKHUN) sementara yang dilegalisir dari Kepala Sekolah sebanyak 1 lembar.

Verifikasi data Rapor Asli dan Ujian Nasional dengan data yang dientri sewaktu pendaftaran SPMB Mandiri/Prestasi akan dijadikan dasar diterima sebagai calon mahasiswa UNP. Jika terdapat perbedaan antara data rapor asli dan Ujian Nasional dengan data yang dientri sewaktu pendaftaran (*mark up* nilai), maka **dibatalkan/gugur** haknya sebagai calon mahasiswa UNP.

Bagi calon mahasiswa baru yang tidak melaksanakan pelaporan pada hari, tanggal, dan jam tersebut di atas, dianggap **mengundurkan diri**/gugur haknya sebagai calon mahasiswa UNP.

Informasi hasil verifikasi rapor asli dan nilai UN, besaran Uang Kuliah (SPP), jadwal pembayaran SPP, kegiatan **Prasireg**, dan **KRS online** dapat dilihat pada laman **<http://spmb.unp.ac.id/hasil-verifikasi>** mulai tanggal **25 Juli 2019**.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat dilaksanakan sebagaimana mestinya.

Padang, 22 Juli 2019

